

PENGARUH KUALITAS BAHAN BAKU TERHADAP KUALITAS HASIL PRODUKSI PADA CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFACTURE

by Yohanes Jenilius

Submission date: 29-Sep-2020 03:03AM (UTC-0400)

Submission ID: 1375386317

File name: ASIL_PRODUKSI_PADA_CV._DELTA_RAYA_FURNITURE_MANUFACTURE.docx.pdf (105.47K)

Word count: 673

Character count: 4444

1
**PENGARUH KUALITAS BAHAN BAKU TERHADAP KUALITAS HASIL
PRODUKSI PADA CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFACTURE**

SKRIPSI



OLEH:

YOHANES JENILIUS YUSE

(2016120199)

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2020

RINGKASAN

Kegiatan produksi dipengaruhi oleh adanya bahan-bahan bermutu demi memperoleh hasil produksi bermutu juga. Tujuannya ialah mengetahui pengaruh kualitas bahan baku terhadap kualitas hasil produksi pada CV. Delta Raya Furniture Manufacture. Metode yang digunakan dalam proses penelitian ini yaitu metode kuantitatif. Teknik pengumpulan informasi dipakai oleh peneliti adalah wawancara dengan pemilik perusahaan serta melakukan observasi terhadap bahan baku dan hasil produksi. Proses analisis data dilakukan menggunakan regresi linear sederhana dan SPSS. Hasilnya menunjukkan kualitas bahan baku mempengaruhi kualitas hasil produksi secara signifikan di CV. Delta Raya Furniture Manufacture didapatkan nilai t_{hitung} (3,034) atau sebesar 55,3%. Adapun yang perlu di perhatikan perusahaan yaitu menggunakan bahan baku dengan mutu tinggi akan sangat mempengaruhi terjaminnya mutu produksi yang dihasilkan.

Kata Kunci: Kualitas Bahan Baku, Kualitas Hasil Produksi

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Pada saat ini berkembangnya teknologi sangat meningkat di kalangan industri Indonesia (Primiana, 2013: 24). Seiring dengan perkembangan ini dalam penelitian (Praptiwi, 2015 : 15) diharapkan adanya pergerakan dari Usaha Mikro Kecil dan Menengah agar bersaing dengan unit usaha lainnya sehingga dapat memenuhi standar kualitas produk yang diinginkan konsumen. Semakin baik produk yang diciptakan akan memberikan rasa percaya para konsumen untuk menggunakan produk itu sendiri sehingga terciptanya loyalitas pelanggan terhadap produk yang dipasarkan.

Herawati : Mulyani (2016), mengatakan kualitas adalah keadaan dari suatu barang didasari penelitian sesuai standar yang telah dibuat sebelumnya. Bahan mentah adalah barang yang dipakai dalam proses produksi untuk membuat produk.

Mengacu pada definisi umumnya bahan baku dan bahan mentah memiliki perbedaan dimana merupakan kandungan bahan-bahan yang dikumpulkan dari berbagai tempat dan kemudian akan diubah bentuknya menjadi barang jadi. Barang jadi tersebut ialah barang yang akan dipasarkan nantinya. Dengan begitu dapat dikatakan bahan dasar tersebut adalah penentu terciptanya produk yang berkualitas.

Kualitas produk yaitu terkandungnya hal-hal dalam barang yang menentukan hasil produksi apakah produk itu bisa diterima oleh khalayak luas agar tidak berimbas pada turunnya nilai jual perusahaan sehingga proses produksi tetap berjalan lancar. Bahan penunjang proses produksi harus tetap ada dan mempunyai stok yang banyak, dikarenakan permintaan pelanggan akan berubah setiap harinya maka perusahaan diharuskan lebih teliti dalam penyediaan barang yang sesuai dengan keinginan konsumen. Disisi lain perusahaan diharuskan menyediakan alat-alat penentu produksi misalnya mesin-mesin yang akan membantu kelancaran proses produksi sehingga tidak memakan waktu yang lama. Proses tersebut harus tetap diawasi dan dikendalikan dengan baik dalam pemakaiannya agar barang yang diproduksi benar-benar sesuai dengan kemauan dan target yang sudah ditetapkan. Hal utama yang perlu diperhatikan adalah bahan dasar sehingga perusahaan mampu merencanakan anggaran yang harus dikeluarkan dalam penyediaannya yang tepat sasaran dan tidak mempengaruhi kelancaran produksi. Dengan memperhatikan semua aspek-aspek tersebut akan memperoleh terjaminnya proses tetap berjalan sesuai dengan rencana.

CV. Delta Raya Furniture ialah usaha mikro menengah sampai besar bergerak dibidang produksi alat-alat rumah tangga dengan bahan baku kayu dan rotan yang kualitas produksinya masih belum memenuhi standar akan penilaian konsumen yang mengakibatkan banyak konsumen yang pindah ke produk lain, sehingga diperlukan adanya pemeriksaan pada kualitas bahan yang menjamin dan diolah

menggunakan cara efisien. Adanya proses produksi yang lebih baik akan meningkatkan kualitas hasil produksi serta meningkatkan kekuatan perusahaan dalam bersaing dengan perusahaan yang lain.

1.2 Rumusan Masalah

1. Apa pengaruh bahan baku terhadap kualitas produksi di CV. Delta Raya Furniture?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Menjelaskan hal-hal yang mempengaruhi terjaminnya produksi di CV. Delta Raya Furniture.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi Peneliti
Dapat menumbuhkan ilmu dan menerapkan teori-teori yang telah dipelajari selama perkuliahan dan dibantu dengan pengetahuan praktis yang diperoleh dan diterapkan kedalam praktek yang sesungguhnya.
2. Bagi Pihak UMKM
Memberikan gambaran kepada CV. Delta Raya Furniture sehingga mengetahui kualitas bahan baku yang dapat memberikan hasil produksi yang berkualitas.
3. Bagi peneliti selanjutnya
Bermanfaat dan dijadikan acuan untuk pihak selanjutnya apabila akan melanjutkan penelitian ini sesuai dengan pokok pembahasan ini dan dengan menambahkan materi-materi lain guna mengembangkan penelitian ini kedepannya.
4. Bagi Pihak Universitas
Menjadi panduan serta menambah koleksi perpustakaan yang akan bermanfaat bagi kalangan universitas.

PENGARUH KUALITAS BAHAN BAKU TERHADAP KUALITAS HASIL PRODUKSI PADA CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFACTURE

ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	docplayer.info Internet Source	3%
2	text-id.123dok.com Internet Source	2%
3	library.binus.ac.id Internet Source	1%
4	repository.fe.unj.ac.id Internet Source	1%
5	lughotudhod.blogspot.com Internet Source	1%
6	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENGARUH KUALITAS BAHAN BAKU TERHADAP KUALITAS HASIL PRODUKSI PADA CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFACTURE

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
